

## **Intervention de Florence Jablonski**

Au Parlement européen des personnes handicapées

23 mai 2023

Mesdames, Messieurs les députés,

Mesdames, Messieurs les représentants de la Commission européenne,

Mesdames Messieurs les délégués de toute l'Europe,

Chers amis,

Je m'appelle Florence Jablonski.

Je suis membre du bureau de Nous Aussi, une association d'auto représentants des personnes en situation de handicap intellectuel en France.

Au nom de la délégation française, je souhaite partager avec vous un évènement récent important.

En 2023, le Conseil de l'Europe a dénoncé le non-respect des droits fondamentaux des personnes en situation de handicap par mon pays.

Accès aux services d'accompagnement, à la santé, à la protection des familles et manque d'accessibilité.

La décision acte la violation par la France des droits des personnes en situation de handicap.

Cette décision dénonce également que les ressources financières accordées aux personnes sont insuffisantes.

En France, l'allocation aux adultes handicapés ne permet pas de vivre au-dessus du seuil de pauvreté.

Cette situation est d'autant plus intenable que l'inflation bat des records partout en Europe et que les personnes en situation de handicap, plus vulnérables économiquement, sont parmi les premières à trinquer.

Les membres de l'association Nous Aussi ont pourtant proposé des solutions :

- revalorisation des aides sociales
- blocage des prix
- ou encore chèques alimentaires pour favoriser les circuits courts.

Enfin, en tant que femme en situation de handicap intellectuel, j'attire votre attention sur le fait qu'en Europe, 4 femmes en situation de handicap sur 5 ont connu une situation de violence ou de maltraitance.

Face à tous ces défis, c'est bien d'une impulsion européenne dont nous avons besoin.

Alors Mesdames, Messieurs représentants de la Commission, députés, s'il vous plaît, ne vous résignez pas.

Merci de votre attention